

Landes-Vize Haslauer im U-Ausschuss:

Wie die Affäre vertuscht wurde

Freitag, 9. März 2013 / Nr. 18.991, €1,-

Salzburg Krone

Kronen
zeitung
UNABHÄNGIG

www.krone.at
Salzburg, Karolingerstraße 36
Tel: 0662/83-44 03-0 ABO-SERVICE: 05 7060-600

Die Eishockey-Cracks von Red Bull Salzburg haben Freitag in einem wahren Krimi die "Bären" erlegt! Ryan (re.) traf in der Verlängerung zum 3:2-Sieg und entschied die play-off-Viertelfinalserie für die Red Bulls. Im Halbfinale wartet am Samstag bereits das erste Spiel gegen die Vienna Capitals (Sport).
Foto: APA/Kruglato

Eis-Bullen nach Krimi im Halbfinale



er Schinken!
Käse-Schinken
Wien
BERGER
Schinken
BERLIN AUS ÖSTERREICH

Salzburger macht
Lady Di-Denkmal
Büste entsteht schon (S. 22/23)

Am Snowbike
auf Rekordjagd
Salzburg. - 30 Skigebiete in drei Tagen: Damit wollen Hermann Koch und Harald Brenner ins Guinness-Buch der Rekorde (S. 26/27).



Skischul-Chef und sein Partner wollen in drei Tagen 30 Skigebiete abfahren und Salzburger Snowbike-Duo auf

32.736 Höhenmeter in zwölf Stunden – das war der erste Streich von Skischul-Chef Hermann Koch und dem Snowbike-Hersteller Harald Brenter, mit dem das dynamische Duo den Eintrag ins

Guinness-Buch schaffte. Jetzt gehen die beiden wieder auf Weltrekord-Jagd. Nicht weniger als 30 Skigebiete wollen Koch und Brenter in nur drei Tagen abfahren. Start ist am Dienstag.

Gestartet wird am Dienstag, dem 12. März, in Haus im Ennstal, das ja zur Skiwelt Amadé gehört. Nach rund 30.000 Höhenmetern, 130 Pistenkilometern und

Am 22. März 2007 trugen sich Hermann Koch und Harald Brenter zum ersten Mal ins Buch der Rekorde ein: Auf der Zehnerkarpiste schafften sie in zwölf Stunden unglaubliche 32.736 Höhenmeter.

Skibob-Version, die in Colorado 28 Destinationen in vier Tagen schafften.

„Bei unserem neuerlichen Weltrekord-Versuch verwenden wir ein noch leichteres Snowbike, das dank einiger Carbon-Komponenten nur mehr knapp sechs Kilo wiegt“, schildert Konstrukteur Harald Brenter.

„Wir haben uns angesehen, welche Rekorde es mit dem Snowbike noch zu brechen gäbe“, erklärt Skischulleiter Koch, wie es zur Idee für die Drei-Tages-Tour durch 30 Skigebiete kam.

„Das toppen wir locker“, dachten sich Koch und Brenter, der ja in Oberndorf die Pistenflitzer zum Sitzen produziert.

Und da fand sich die Bestmarke einiger amerikanischer Fans der modernen



Hermann Koch und Harald Brenter in voller Snowbike-Aktion

Wir wollen mit unserer Aktion die ungeheuren Möglichkeiten des Skilandes Salzburg aufzeigen.
Skischulleiter Hermann Koch

VON GERNOT HUEMER

ca. 500 mit dem Auto sollte das Duo am Donnerstag gegen 15.45 Uhr zur finalen Abfahrt am Zehnerkar in Obertauern eintreffen (siehe Grafik).

Dort unterzog Hermann Koch das Snowbike einem ultimativen Test bei frühlinghaften Bedingungen: „Ich habe einen Skilehrer-Kollegen auf Alpinskiern mühelos abgehängt.“ Da sollte der Weltrekord kein Problem sein.

Wie beim letzten Rekordversuch spenden wir wieder 3000 € für das SOS-Kinderdorf Seekirchen.
Snowbike-Hersteller Harald Brenter

damit zum 2. Mal ins Guinness-Buch kommen Weltrekord-Jagd



Am Zehnerkar schaffte das Snowbike-Duo den ersten Weltrekord. Dort ist auch diesmal Endstation.

TAG 1			
	Startzeit	Downhill Höhenmeter	Fahrzeit Minuten
1 Hauser-Kaibling	8.15	1267	8,44
2 Planai	9.00	1157	5,79
3 Hochwurzen	9.45	1072	5,36
4 Reiteralm	10.30	1080	5,4
5 Radstadt-Altenmarkt	11.15	690	3,45
6 Zauchensee	12.00	868	4,34
7 Zauchensee Roßkopf	12.15	910	4,55
8 Flachauwinkel	12.30	925	4,63
9 Kleinarl	13.00	902	4,51
10 Flachau	13.45	964	4,82
11 Wagrain	14.15	916	4,58
12 Eben	15.00	757	3,79
13 St. Johann Alpendorf	15.45	929	4,65
SUMME		11.528	62,29

MIT DEM SNOWBIKE QUER DURCH SALZBURG



TAG 2			
	Startzeit	Downhill Höhenmeter	Fahrzeit Minuten
1 Mühlbach	8.30	900	4,5
2 Dienten	9.00	450	2,25
3 Maria Alm-Hintermoos	9.30	1060	5,3
4 Leogang	10.15	1029	5,15
5 Fieberbrunn	11.00	803	4,02
6 St. Johann	11.45	1030	5,15
7 Kitzbühel	12.30	872	4,36
8 Mittersill	13.30	1089	5,45
9 Neukirchen	14.30	1255	6,28
10 Königsleiten	15.30	780	3,9
11 Hochkrimml-Gerlosplatte	15.45	393	1,97
SUMME		7233	48,31

TAG 3			
	Startzeit	Downhill Höhenmeter	Fahrzeit Minuten
1 Maiskogel	8.30	962	4,81
2 Zell am See-Schmittenhöhe	9.15	1143	5,72
3 Dorfgastein	10.15	1147	5,74
4 Großarl	10.45	1030	5,15
5 Katschberg	12.15	380	1,90
6 Alneck	13.00	1154	5,77
7 Großglockner	13.45	974	4,87
8 Fanningberg	14.45	520	2,60
9 Obertauern	15.45	481	2,41
SUMME		6790	38,95

Vergangene Woche hatte ich ein schönes Erlebnis. Ein Besuch im Spital der Barmherzigen Brüder in Wien stand auf dem Tagesplan. So fuhr ich in die Bundeshauptstadt und fand schließlich einen Parkplatz im Schatten der Karmeliterkirche. Die Gewissheit, dass sich im Handschuhfach der nötige Parkschein befand, erwies sich nach längerer Suche im ganzen Auto als Irrtum. Gerade, als ich mich aufmachen wollte, um eine Trafik zu suchen, kam ein Parkwächter des Weges, der mir sehr freundlich die Auskunft gab, wo sich in der Nähe eine solche befinden würde.

Hing'schaut und g'sund g'lebt

VON KRÄUTERPFARRER BENEDIKT

www.facebook.com/kraeuterpfarrer und blog.kraeuterpfarrer.at



Der freundliche Parkwächter

Mehr als Dienst nach Vorschrift

Dort angekommen, fand ich diese verschlossen, da gerade Mittagspause war. Bei meinem Auto dann half mir der immer noch anwesende Herr mit weißer Dienstkappe, korrekt bezeichnet im Amt eines Parkraumüberwachungsorgans, im Rahmen seiner ihm zur Verfügung stehenden Möglichkeiten, dass ich ruhigen Gewissens meinen

Besuch absolvieren konnte. Dieser Mann, dem ich auf diesem Wege ein herzliches Dankeschön aussprechen möchte, hat sich für die Stadt Wien mehr als bezahlt gemacht.

Weidenkätzchen sammeln: Wer an den Salweiden vorbeigeht, kann die bereits pelzigen Kätzchen kaum mehr übersehen. Leidet jemand unter Schlafstörungen oder liegen die Nerven blank, dann koche er

Heute möchte ich deshalb dieses freundliche und zuvorkommende Verhalten dieses Parkwächters am Freitag, dem 1. März um 13.45 Uhr in der Karmelitergasse, ganz besonders hervorheben. Denn mit Kritik kann jeder schnell einen Wirbel schlagen, aber das Positive bleibt oft im Verborgenen. Gesetze und Vorschriften werden dann sinnvoll, wenn Menschen uns dabei unterstützen, diese zu handhaben. Vielleicht kann jene kleine Begebenheit ein Gedankenstoß für diese Fastenzeit sein.

sich am Abend aus den Kätzchen einen Tee im Heißaufguss und trinke eine Schale davon 1/2 Stunde vor dem Schlafengehen. Dadurch kommt man auch besser mit dem alltäglichen Leben zurecht.